
Worterarbeitung Käfig 
 
Das Wortbild mit Muggelsteinen legen 
 
Buchstabieren, lautieren vorwärts und rückwärts 
 
Käfig ist ein Nomen – 
 
Wie heißt die Mehrzahl? 
 
Die Mehrzahl heißt Käfige, da hörst du, dass es mit „g“ geschrieben wird und  
nun weißt du, dass die Einzahl (Käfig) auch mit „g“ am Ende geschrieben wird. 
 
Der Käfig 
Ein Käfig 

Vogelkäfig                                         
 
 
 
Suche andere Nomen mit der Endung „g“ und setzte sie in die Mehrzahl, höre genau das „g“ 
 
 
Beispiel: 
Gesang                                                                                  
Anzug 
Leitung 
Gehweg 
Güterzug                                       
Anfang 
Frühling 
Beziehung 
Sendung 
Bildung 
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